



Ehrungen bei den Anglern: Stefan Hess (Mitte) und Hans Dilger (links) wurden vom Vorsitzenden des Anglervereins, Jürgen Steiner (rechts), mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet.

Foto: Monika Mylius

Rebland-Kurier 7.2.2001

Die Vereinsgründer wurden zum Ehrenvorstand ernannt

Generalversammlung des Anglersportvereins

Gottenheim (myl). Anglersportler - und das trifft auch auf die in anderen Gemeinden zu - machen nicht viel Aufhebens von ihrer Arbeit. Sie gehören eher zu den ruhigen Zeitgenossen; vielleicht liegt das daran, dass es beim Angeln auch möglichst still sein sollte. Das heißt aber nicht, dass die 84 Mitglieder des 1972 in Gottenheim gegründeten Vereins sich selbst genug sind. Von der regen Teilnahme am Vereinsleben der Gemeinde berichtete der Erste Vorsitzende Jürgen Steiner auf der kürzlich stattgefundenen Generalversammlung.

So sind die Sportfreunde immer aktiv am Fasnet-Geschehen beteiligt, richten am 1. Mai den traditionellen Anglerhock am Riedweiher aus (der im Vorjahr von einem dreisten Diebstahl überschattet wurde) und sind auf dem Hahlerafest mit der beliebten Anglerküche vertreten. Das ganze Jahr über - vom Anfischen im Frühjahr bis zum Abfischen im Herbst - widmen sich die Vereinsmitglieder dem Fischbesatz und der Gewässer pflegt. So besserten sie beispielsweise im vergangenen Jahr den Feldweg zum Riedweiher aus, pflügten das benachbarte Biotop und legten Benjeshecken an. Immer im Spätjahr treffen sie sich zur Bachputzete; sieben Kubikmeter Müll holten sie im November aus den Gewässern und ärgerten sich wieder einmal über die Gewissenlosigkeit der Mitbürger. Der Vorstand wurde nach den üblichen Präliminarien entlastet. Zum 1. Vorsitzenden wurde anschließend Jürgen Steiner einstimmig wieder

gewählt. Zum Schriftführer beriefen die Angler Jörg Schmidt, zum Gewässerwart Marco Maurer; im Beirat sitzen Younez Assouli, Waldemar Kubica und Heinz Maurer. Kassenprüfer bleiben Kurt Haug und Heinz Metzger. Jürgen Steiner konnte für 25-jährige Mitgliedschaft Urkunden und Präsente überreichen an: Rudi Auschra, Otto Bianchi, Hans-Jürgen Dilger, Otto Erschig, Karl Huber, Franz Hunn, Klaus Lotze, Christa Maurer, Siegfried Meier, Badih Mselmani, Viktor Schmidle und Wilfried von Stinzner.

An der Versammlung nahmen neben Bürgermeister Alfred Schwenninger, Gemeinderäten und Vereinsvertretern auch der Vizepräsident des Landesfischereiverbandes und Vorsitzende des Angelfischerverbandes, Norbert Eisenring, teil. Nach seinem Fachvortrag zeichnete er langjährige Vorstandsmitglieder mit Urkunde und einer Ehrennadel des Verbandes aus; geehrt wurden Kurt Haug, Karl Huber, Heinz Maurer, Heinz Metzger, Reinhard Pankalla, Horst Rein, Werner Steigert, Viktor Schmidle und Bernd Wiloth. Mit goldenen Ehrenzeichen und Urkunden wurden ausgezeichnet Hans Dilger für 25-jährige Tätigkeit im Vorstand sowie der Gründer des Anglersportvereins, Stefan Hess. Hess arbeitete seit 29 Jahren im Vorstand und Jürgen Steiner ernannte ihn unter dem Beifall der Anwesenden zum Ehrenvorstand. Bürgermeister Alfred Schwenninger lobte das ehrenamtliche Engagement der Anglersportler und sagte die Unterstützung der Gemeinde bei der Erweiterung des Riedweihers um eine Flachwasserzone zu.